

Das Segelflugprojekt der Privaten Real- und Wirtschaftsschule Krauß

Erstmals bot im letzten Schuljahr die Private Real- und Wirtschaftsschule Krauß (PWK) ihren Schülerinnen und Schülern ein „Projekt Segelflug“ an. Hatten sich Schüler/innen für dieses Projekt entschieden, wurde es zu einem Teil ihres Pflichtunterrichts.

Die PWK arbeitet dabei mit dem FSC Aschaffenburg-Großostheim zusammen. An mehreren Tagen findet der Unterricht auf dem Flugplatz statt – natürlich auch an Samstagen und Sonntagen, wie sich das für Segelflieger gehört! Die PWK-Segelflieger werden dabei in den Flugbetrieb des Vereins eingebunden, sogar Werkstattstunden stehen auf dem Stundenplan. Unsere ASK 21 hat das bereits „glänzend“ überstanden.

Und im normalen Stundenplan der Projektteilnehmer werden wichtige Kapitel aus der Theorie unterrichtet. Diesen Part übernimmt Schulleiter Christopher Krauß persönlich - er hat das alles ja einmal beim Flugsportclub Aschaffenburg-Großostheim gelernt!

Alle haben ihren Spaß bei diesem Unternehmen – die PWK-Schüler und auch unsere Segelflieger. Das zeigen schon die Bildberichte von den ersten Aktiv-Tagen auf dem Flugplatz:

>>> [Zum Bericht von den ersten Flugtagen auf der Website der PWK](#)

>>> [Zum Bericht vom Werkstatttag auf der Website der PWK](#)

